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Anfrage des Abgeordneten Jan Timke und Fraktion BÜNDNIS DEUTSCHLAND 
 
 
Erfolgsquote bei Rückführungen im Rahmen der Dublin-III-Verfahren 
 

1. Warum liegt die vom Senat in Drs. 21/948 genannte Erfolgsquote in Bremen für 
Rückführungen im Rahmen der Dublin-III-Verfahren in Bremen so deutlich unter 
dem Bundesdurchschnitt und aus welchen Gründen konnten 2024 in 261 Fällen, in 
denen das Erstaufnahmeland zustimmte, nur 14 Personen tatsächlich überstellt 
werden? Bitte die fünfhäufigsten Gründe nennen. 

 
2. Welche Begründungen liegen für die hohe Zahl an „Dublin-Fällen“ in Bremen vor, 

deren Erstaufnahmeland Kroatien laut Drs. 21/948 war, und welche 
Hinderungsgründe standen bisher einer Rücküberstellung der betreffenden 
Personen nach Kroatien entgegen? 

 

 
 

Jan Timke und Fraktion BÜNDNIS DEUTSCHLAND 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


